

Mein Name ist Sophie und



Immer diese Gedankenspielereien, mag der eine oder andere denken. Zugegeben, mir selber wird es hin und wieder auch zu viel, wenn meine Gedanken sich mal wieder im Kreise drehen, als wäre mein Kopf ihr persönliches Karussell. Aber dann denke ich mir: Ach, lass sie doch, sie haben ihren Spaß! Solange mir nur schwindelig und nicht schlecht wird...

Ich habe Verständnis dafür, dass eine gewisse Anzahl von Wiederholungen nötig ist, damit diejenigen Gedanken abheben können, die besonders eifrig bei der Sache sind.

Von einem gewissen Standpunkt aus könnte man den Eindruck gewinnen, es käme nichts dabei heraus, doch das stimmt nicht. Denn aus einer anderen Perspektive betrachtet, könnte man beobachten, wie sich spiralförmig etwas herausschält. Im Schneckentempo gewinnt der Grundgedanke an Höhe und schafft es von der unteren Hirnrinde bis ins Bewusstsein hinein. Ich schenke ihnen gerne die Freiheit, sich auszutoben, denn ich habe die Erfahrung gemacht, dass sie es mir danken, wenn ich ihnen Spielraum lasse.

Seifenblasen finden sie auch ganz toll.

Related Post



Autor-matisch



Gut getarnt



Dreifaltigkeitskultur - Nachlese zum
Mosaik der Wahldebakel
Möglichkeiten...

